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第１７５１回例会 会長挨拶 

会長 菊地勝男 

皆様こんばんは。沼津柿田川ＲＣ会長の菊地です。 

本日の合同例会のホスト役は私共クラブが務めさせていただ

きます。宜しくお願い致します。 

さて、私共クラブも来年度４０周年を迎えます。我がクラブは、

沼津ロータリークラブさんをスポンサークラブに頂き、１９８０年９

月にチャーターメンバー２１名で、創立総会が開かれ、翌年、国

内加盟第１５０５順位として沼津東ロータリークラブの名称で認証

状が伝達されました。 

私事で、恐縮ですが、私は、１９８９年１０月、に、元ＪＣの仲間

から紹介され、４０代で入会いたしました。職業を通して社会に

奉仕するという、フレーズが気に入って入会したのでしたが、そ

れも、今や時代と共に、ロータリー財団重視に傾倒する国際情

勢の中では、職業奉仕という文字は主席の座から影を潜めた感

は私の中では拭えません。 

我がクラブの中では、名誉会員でチャーターメンバーでもある

古泉さんを除いて、今や私が一番年長で、一番の古株です。そ

の私が今日まで見てきた我がクラブの印象を少しだけ、語ろうと

思います。 

私が入会当初は４０名余の会員が在籍しておりました。ビジター

の非常に多いいクラブで、新会員当時は例会の中では食事はと

れませんでした。なにがしかの、お金を貰って、近くのお寿司屋

さんで大急ぎで食べたのを覚えています。怖い先輩も大勢い

て、中々規律も厳しいものがありましたが、そんな中でも不祥事

を起こす者、倒産して雲隠れする者、喧嘩して仲間割れする

者、どこのクラブでも多かれ少なかれ問題はあるかも知れません

が、折角入会しても、直ぐ辞める新会員。ロータリアンは量か質

かの物議を醸したものでしたが、年追うごとに、止めどなく会員が

減って行きました 

そして、とうとう、近隣のクラブさんの注目の的となったあの事

件が起きたのでした。合併するか、移籍するか、このまま存続す

るか、はたまた解散するか。会を分断する危機に瀕したのでし

た。ある事に端を発し、私が、２度目の会長の頃から、くすぶりは

じめたような気がします。原因は、解っているのですが、ここでは

避けます。しかし、雨降って地固まるといいますが、残った会員

の結束の硬さは、今までのクラブでは見たことはありません。最も

少人数のクラブですが、“山椒は小粒でピリリと辛い”の通り、少

人数で人並み以上の事業もこなします。我が会員を誇りと思って

おります。この長いロータリー歴の中で今が、一番充実している

と思っています。 

マーク・ダニエル・マローニー 

安間 みち子 

菊地 勝男 

齊藤 悦生 

毎週水曜日 点鐘１２：３０ 
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■ 事務連絡 ■ 

＊ロータリー米山記念奨学会より 

 ハイライトよねやま２３９号 到着 

     

■ 例会変更 ■ 

  ＊沼津北ロータリークラブ 

   ２月２５日(火)→移動例会 

  ＊沼津西ロータリークラブ 

   ２月２０日(木)→沼津柿田川ＲＣ合同夜間例会 

  ＊新富士ロータリークラブ 

   ２月２５日(火)→夜間例会 

  ＊富士宮ロータリークラブ 

   ２月２４日(月祝)→祝日休会 

        

■ 週報到着 ■ 富士山吉原ＲＣ 

本日は、何かと行き届かないところがあるかもしれませんが、ロ

ータリアンの友情に免じてどうかご容赦下さい。 

本日の懇親会は無礼講でお願いいたします。 

 
スマイル報告 

 

梅田欣一 本日は宜しくお願い致します。 

濱田清明 本日は宜しくお願い致します。 

安本 晋  本日は宜しくお願い致します。 

 
本日のゲスト・ビジター 

 

ビジター・ゲストはありませんでした。 
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会長挨拶 

幹事報告 



◆次回例会プログラム◆ 会員卓話（安本会員） 

 

 

 

 

 

 

 

 

会長挨拶 

沼津西ロータリークラブ 

会長 久松但様 

沼津柿田川ロータリークラブの皆様

にあっては、本日の合同例会をお忙

しいなか準備していただきまして有難

うございます。 

さて、今年度はＩＭが１月ということで、 

合同例会は２月にお願いさせていただきました。また、次年度

のことになりますが、９月には沼津柿田川ロータリークラブが４０周

年、５月には当クラブも３０周年となります。当クラブでもこれから３

０周年記念委員会を立ち上げ、準備に入るところです。創立が１

９９１年５月３０日ということで来年２０２１年５月３０日に記念例会を

執り行う予定です。 

ところで昨年の新聞報道等で、私どもの例会場でありますニュ

ーウェルサンピア沼津の閉鎖が発表され、このため当クラブも次

年度の会場変更を模索しておりました。ただ適当な例会場が見

つからない中、つい先週になりますが、運営主体が変更になるも

のの、ニューウェルサンピア沼津のホテル事業の継続が決定し

ました。したがって、次年度以降もニューウェルサンピア沼津で

例会を行うこととなりました。沼津柿田川ロータリークラブの皆様

にあっては、ご心配をかけ、すみませんでした。 

この後、懇親会となりますが年１度の合同例会ですので、短い

時間ではありますが楽しみながら交流を深めていただければと

思います。本日はよろしくお願いします。 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告  
      

会員数 
出席計算に 

用いた会員数 出席数 出席率 
前々回 2 月 5 

日修正出席率 

９名 ９名 ８名 88.88% 77.78% 

 

 

 

 

 

出席： 菊地・前田・梅田・濱田・川口・安本 他 

 

欠席： 横山 

 

ＭＵ：   

沼津西ＲＣ合同夜間例会 

 

計８名 

 

計１名 

 

計０名 

菊地会長のマジック 沼津西ＲＣの鈴木様のマジック ひょっとこ踊り 

懇親会司会は川口会員 ＳＬの安本会員 司会の梅田会員 新会員紹介 岩邉会員 


